

Hüpfen, springen, turnen, lachen...

So soll es in einem Kindergarten sein.

Und diesen Eindruck konnten wir bei unserem Besuch im Kindergarten „Sudetenstraße“ stärken.

Der Förderverein der Kita Elseyer Straße/ Sudetenstraße bewarb sich mit einem **Projekt**, die **Beweglichkeit der Kinder** zu **fördern**. Im Kindergarten gibt es einen Raum, wo die Kinder toben und spielen dürfen. Ausgestattet ist der Raum u.a. mit Matten und einer Sprossenwand. Die Matten sind bei den Kinder sehr beliebt. Sie werden nicht nur zum Turnen genutzt, sondern auch zum Bauen. Und da die alten Matten schon sehr in die Jahre gekommen sind, haben wir uns gerne an der **Anschaffung neuer Matten** beteiligt. Zusätzlich dürfen sich die Kinder über zwei **Sitzkarussells** freuen. Diese sollen das räumliche Verstehen der Kinder fördern.

Eine persönliche Führung durch die Einrichtung mit vielen Informationen über die Arbeit im Kindergarten rundeten unseren Besuch ab.

Danke liebe Erzieherinnen und an den Förderverein für den herzlichen Empfang. Wir freuen uns auf weitere gemeinsame Projekte.

